



Hohenauer Sommerlauf 9.7.2016

Beim 7. Lauf des "Weinviertel Laufcup's 2016" in Hohenau am 9. Juli 2016 starteten wieder einige Running Texaner.

Folgende Läufer nahmen am Hauptlauf teil: Niklas, Elke und Gerd Seiter, Alfred Klenkhart, Gregor König, Stephan Staudigl (Ergebnisse siehe Tabelle).

Den Hobbylauf nahmen Sandro Seiter und Renate Klenkhart (Ergebnisse siehe Tabelle) in Angriff.

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Alterklasse
Seiter Sandro	Hobbylauf	4,5 km	25:50	13.
Klenkhart Renate	Hobbylauf	4,5 km	27:52	3.
Staudigl Stephan	Hauptlauf	8,6 km	35:52	4.
König Gregor	Hauptlauf	8,6 km	40:30	8.
Klenkhart Alfred	Hauptlauf	8,6 km	43:22	12.
Seiter Niklas	Hauptlauf	8,6 km	45:19	3.
Seiter Elke	Hauptlauf	8,6 km	51:37	3.
Seiter Gerd	Hauptlauf	8,6 km	51:38	19.

Die Strecke mit 8,6 km Länge (aufgeteilt auf 2 Runden) führte teilweise durch die Au.

Auch heuer war der Hohenauer Lauf eine Hitzeschlacht, unterbrochen nur durch einige schattige Stellen im Aubereich.

Der Lauf war Top organisiert - ein großes Lob an Dieter Koch und sein Team.

Beim Hobbylauf, den Sandro Seiter und Renate Klenkhart liefen, war eine Runde zurückzulegen.

Renate könnte in der Klasse weiblich den 3. Platz erlaufen - Gratulation von den Running Texanern.

Sandro lief zum zweiten Mal in Hohenau, ich freue mich sehr.

Dieses Mal konnten sich die Running Texaner auch wieder in die Teamwertung eintragen.

Beim Hauptlauf konnten Elke und Niklas Seiter den 3. Platz in ihren Altersklassen erlaufen.

Auf ein Neues im nächsten Jahr.